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Crise viticole : le député David Taupiac alerte la ministre de l’Agriculture

Alors que la filière viticole traverse une crise majeure dans le Gers et dans le reste du pays, le député

du Gers David Taupiac a profité de la fin de séance des questions au gouvernement pour interpeller

la  ministre  de  l’Agriculture  sur  l’urgence  d’agir,  tant  au  niveau  national  qu’européen.  Dans  un

courrier  transmis  ce  mardi,  l’élu  du  Gers  dénonce  une  situation  «  incompréhensible  »  pour  les

vignerons  français,  alors  que  l’Union  européenne  vient  d’annoncer  un  soutien  financier  de  15

millions d’euros à la filière viticole sud-africaine.

« Alors que nos viticulteurs alertent depuis des mois sur la gravité de la crise, avec des demandes

claires de plan d’arrachage et de mesures de dégagement de marché, Bruxelles fait le choix d’un

soutien  externe  qui  ne  peut  qu’interroger  »,  souligne  David Taupiac.  Cette  décision  survient  en

décalage total avec la réalité vécue par les producteurs français et européens, dont les débouchés

commerciaux s’effondrent, entraînant des situations économiques dramatiques dans de nombreux

territoires viticoles.

Dans son courrier,  le  député  demande au  Gouvernement  de  porter  une  voix  forte  au  sein des

instances européennes pour défendre les intérêts de la filière française, en obtenant des mesures

concrètes  de soutien.  Il  s’interroge également  sur le  retard de mise en œuvre d’un programme

national de 10 millions d’euros dédié à la restructuration des caves coopératives, pourtant voté dans

le budget 2025.

«  Les  caves  coopératives  jouent  un  rôle  essentiel  dans  nos  territoires  ruraux.  Alors  que  de

nombreuses  d’entre  elles  s’engagent  dans des  processus  de  fusion ou d’adaptation à  des  plans

d’arrachage,  elles  doivent  être  accompagnées  de  manière  concrète.  L’annonce  budgétaire  doit

maintenant se traduire en actes », insiste le député.

David Taupiac appelle enfin à une réponse structurelle à la hauteur de la crise viticole, en conjuguant

soutien immédiat et vision de long terme. 


